
 

Data: 15/03/2021  
Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 17h 
Assunto: Reunião Administrativa  
 

 
 
 

1. Ausências: a Petiana Jéssica está resolvendo questões de saúde.  
 

2. Faltas: a Petiana Caroline teve duas faltas, visto que suas ausências não            
apresentam justificativas de acordo com o Regimento Interno do Grupo, sendo uma na             
reunião administrativa de segunda-feira (08/03) e na reunião extraordinária de          
quinta-feira (11/03).  

 
3. Justificativa Ausências: a Petiana Gabriela não compareceu à reunião         
extraordinária de quinta-feira (11/03), mas sua falta foi justificada por se tratar de             
compromissos acadêmicos. A Tutora salientou a importância dos petianos avisarem          
com antecedência a participação em atividades acadêmicas próximas aos         
compromissos do Grupo. 
 
4. Aprovação ATA 06/2021: a Tutora Luísa ainda não fez suas considerações.  

 
5. Atualizações: a Petiana Camila trouxe ao grupo notícias sobre a atividade de            
Libras; relatou o término do projeto de Feira de Profissões; ajudou a petiana Giovanna              
K. com os contatos das universidades que irão ser contatadas para o Projeto Covid;              
está ajudando a petiana Gabriela com a escrita do artigo sobre as atividades do              
Grupo. A Petiana Eduarda está realizando o IGTV de abril, além de estar ajudando os               
Petianos Daniel e Luana com as questões do edital FIEX. A Petiana Caroline             
participou da reunião da Comissão de Ensino. O Petiano Daniel participou da reunião             
da Comissão de Ensino; está vendo a ficha de inscrição do edital FIEX junto às               
Petianas Eduarda e Luana. A petiana Gabriela participou de uma reunião com a             
Tutora Luisa e Marina na quinta-feira, e estão terminando a revisão bibliográfica do             
Projeto Gestantes, além disso fez o IGTV sobre o tema Bruxismo e está terminando de               
escrever o artigo junto a petiana Camila. A Petiana Giovanna G. participou da reunião              
da comissão de ensino e participou de uma reunião com a Tutora sobre o              
OdontOrienta. A Petiana Giovanna K. confeccionou o questionário no Google Forms           
do Projeto Covid. A Petiana Hanna participou da reunião da Comissão de Ensino,             
colocou no drive o IGTV sobre o tema Bruxismo e está pesquisando sobre a temática               
de erosão para um futuro IGTV. A Petiana Luana junto ao Petiano Daniel,             
mandaram mensagem para a professora Adriana, que ministrou a palestra sobre o            
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tema PNE no I Simpósio PET-Odontologia, para analisar o questionário do Projeto            
PNE e ela aceitou, embora ainda não tenha feito as considerações,; a Petiana Luana              
está vendo também as questões sobre o edital do FIEX. O Petiano Luiz participou da               
reunião da Comissão de Ensino. A Petiana Marina participou da reunião com a Tutora              
e Petiana Gabriela; participou de uma reunião do Projeto Biossegurança; está           
realizando a escrita do ebook do Odonto Orienta; conversou com o Petiano Daniel             
sobre o IGTV de Endodontia. A Petiana Rafaela participou da reunião extraordinária            
de quinta-feira (11/03). A petiana Renata participou da reunião de biossegurança com            
as Petianas Marina e Hanna; está fazendo imagens para o instagram junto a Petiana              
Eduarda. A Tutora informou que desligou o petiano egresso Felipe e inseriu o petiano              
Luiz como bolsista; verificou o TCLE online do Projeto Covid consultando o GAP; fez              
os trâmites do Projeto de Produção de Materiais; pegou um material na faculdade             
(passador de slides e máscaras) e a autorização institucional para registar projeto no             
GAP; fez uma reunião com a Petiana Giovanna G. para o relatório final do FIEN;               
participou da reunião com as Petianas Marina e Gabriela; e entrou em contato com o               
professor Valandro a respeito da ideia de integrar o grupo PET com a pós-graduação;              
foi no banco onde verificou ausência de depósito do recurso de custeio do PET. 

 
6. Nicole: a Petiana Nicole, durante o recesso no mês de fevereiro, pensou a             
respeito de sua participação dentro do Grupo. Ao entrar no Grupo, a petiana gostaria              
de realizar pesquisas, mas não obteve sua expectativa alcançada durante sua           
participação dentro do Grupo e, atualmente, não estava satisfeita com o andamento            
das atividades do Grupo. Além disso, relatou que aproveitou as oportunidades           
oferecidas a ela durante sua trajetória como Petiana. Nesse contexto, incentivou os            
Petianos a saírem de suas zonas de conforto e abraçar as oportunidades disponíveis.             
Os Petianos relataram a importância da petiana Nicole para o desempenho das            
atividades do Grupo, desejaram boa sorte durante a nova caminhada da Petiana. 

 
7. Preencher tabela com os responsáveis pelos Atualiza PET: a Petiana          
Luana confeccionou uma planilha com temas e solicitou aos Petianos preencherem. A            
Petiana Giovanna G. sugeriu o tema DTM’s para o próximo AtualizaPET. Assim, o             
petiano Luiz irá conversar com a professora Tatiana, o petiano Daniel irá auxiliá-lo.  

 
8. Realizar tabela com os temas e os responsáveis pelas pet lives: a Petiana             
Eduarda confeccionou a tabela e enviou para a Tutora conferir possíveis palestrantes            
para, posteriormente, repassar para o grupo. 

 
9. Entrar em contato com a editora da UFSM para ver como funciona: a             
Petiana Camila encontrou o Manual da Editora e irá encaminhar para o Grupo. É              
possível publicar o Informativo com várias matérias, além de uma versão gratuita em             
formato e-book. O informativo é responsabilidade da Petiana Camila, Rafaela e Luiz. A             
Petiana Camila está cogitando a ideia de pegar os IGTV’s já publicados para escrever              
sobre eles. A Tutora salientou a importância de buscar imagens de livre acesso para              
não haver problemas com direitos autorais. A Petiana Giovanna G. sugeriu entrar em             
contato com o PET-COM em relação a normas de escritas e como escrever um texto               
formal, a Petiana Camila informou que no manual da editora da UFSM apresenta             
todas as informações de diagramação. A Petiana Giovanna K. sugeriu sobre a            
possibilidade de haver um revisor para os textos, a Tutora relembrou a            
indisponibilidade do custeio. 

 
10. Projeto feira de profissões: o Projeto foi finalizado e será enviado para a             
Tutora durante essa semana.  

 
11. Desenvolvimento de petianos: as palestras sobre o tema libras não irão           
ocorrer no momento, visto que a palestrante precisará de uma permissão superior.            



 

Nesse contexto, a Petiana Luana irá entrar em contato com outra palestrante que está              
fazendo doutorado para ver se ela aceita desenvolver a temática de Oratória. A Tutora              
sugeriu à professora Beatriz sobre o tema Pacote Office e a petiana Camila se              
responsabilizou por entrar em contato com a professora. 

 
12. Andamento projeto de pesquisa Covid-19: a petiana Giovanna K. relatou          
que na quinta-feira, após a reunião extraordinária, ela e a petiana Camila deram             
seguimento às tarefas referentes ao projeto de pesquisa da Covid-19. A petiana            
Giovanna K. criou o questionário no Google Forms e Camila começou a salvar o              
contato das universidades que serão contatadas. O formato em que o TCLE foi             
inserido ao formulário foi conferido pela tutora Luísa e está correto. Os petianos             
levantaram a possibilidade de inserir ao grupo das universidades contatadas as           
instituições estaduais do sul do país, que contemplem o curso de odontologia. A partir              
disso, ficou acertado que o processo de coleta de dados será iniciado pelo envio dos               
questionários às instituições federais, para não atrasar ainda mais o cronograma. Na            
sequência, serão incluídas na metodologia do projeto, na Plataforma Brasil, as           
universidades estaduais (UEL e UEM) a serem também convidadas. A tutora Luísa            
revisará as questões do formulário e retornará às responsáveis para que possam dar             
início à coleta de dados. 

 
13. IGTV bruxismo: a petiana Hanna relatou que colocou no drive o IGTV sobre o              
tema Bruxismo no drive e que está aguardando as considerações dos petianos sobre             
o vídeo. 

 
14. Oficina de Biossegurança: A Petiana Marina relatou que na última          
quinta-feira ela e as Petianas Hanna e Renata se reuniram com dois integrantes da              
Liga de Biossegurança do Curso de Odontologia UFSM (LaBIO) para pautar sobre as             
edições deste ano do Projeto. Foi constatado pela Petiana que será ofertado pela             
Comissão de Biossegurança, através da Liga, uma capacitação acerca dos novos           
protocolos de Biossegurança adaptados pela Comissão. A Petiana também comentou          
que os membros da Liga se mostraram dispostos a auxiliar e participar dos vídeos,              
que será a adaptação do Projeto para as edições de 2021. Será elaborado um novo               
roteiro e enviado para a Comissão de Biossegurança para aprovação e então iniciará             
a gravação dos vídeos, que será efetuado pelos acadêmicos, na proposta da Oficina             
de Biossegurança (erros e acertos nas práticas clínicas em relação a biossegurança).            
A Petiana finalizou ratificando que os semestres contemplados com as edições desse            
ano serão os segundos semestres do ano anterior (turma 99 e turma 100,             
respectivamente 2020/1 e 2020/2), sendo, portanto, duas edições do Projeto.  

 
15. OdontOrienta: A petiana Hanna colocou no drive as ATA's das reuniões da            
comissão de ensino. Comentou que na ATA do dia 22/02 está escrito o que ficou               
definido para os encontros e dinâmicas do projeto OdontOrienta e o questionário de             
avaliação para aplicação no encontro final com os calouros, pediu para que os demais              
petianos olhassem essa ATA a fim de esclarecimentos. 

 
16. Projeto Gestantes: As Petianas Marina e Gabriela estavam desde o ano           
passado procurando artigos sobre a temática de gestantes. Nesse sentido, decidiram           
realizar um projeto de pesquisa juntamente com o de extensão. O projeto será no              
mesmo formato que o Projeto Traumatismo, onde os petianos irão à unidades básicas             
de saúde explanar sobre o tema e desvendar vários mitos. Então, para a pesquisa              
serão realizados questionários para as mães antes das palestras e um tempo após a              
palestra para um acompanhamento longitudinal. A petiana Marina irá falar com as            
residentes para ver como poderá ser realizado o projeto. A Tutora relatou que             
futuramente poderão ser feitas pesquisas com a clínica de bebês e com o Projeto              
Gestantes. Assim, o grupo poderia fazer trabalho de educação em saúde, seria            



 

necessário analisar a questão de deslocamento e horários. Sendo assim, deveremos           
pensar se estamos dispostos a realizar essas atividades. A petiana Camila deu a             
sugestão de abordarmos temas e lugares em que o PET Saúde da UFN não aborda,               
como em Camobi por exemplo.  

 
17. Relato Reunião Extraordinária (11/03): Ficou definido que as petianas Marina          
e Gabriela irão dar o retorno sobre o Projeto de Gestantes. O Projeto PNE está               
aguardando a Tutora inserir o documento na Plataforma Brasil. Além disso, ficou            
definido que a Petiana Camila entrará junto à petiana Giovanna K. para dar             
andamento ao Projeto Covid. Também ficou acordado que iremos reestruturar os           
projetos Atualiza-PET e Fala Acadêmico para ficar apenas como um projeto de            
ensino, sendo as petianas Gabriela, Luana e Rafaela as responsáveis por isso. A             
petiana Hanna relatou que o projeto de Odontologia do Esporte está praticamente            
pronto, só que devemos definir se ele será de pesquisa ou de extensão, e também               
deveremos decidir se será para estudantes de educação física ou atletas. A petiana             
Camila solicitou que a petiana Hanna lhe envie o projeto para ela poder ajudar e talvez                
poder aplicar as informações em alguma ação de extensão. A Tutora solicitou aos             
petianos que leiam sobre traumatismos bucais e identifiquem o que já se tem na              
literatura para ver o que podemos agregar de conhecimento nesse sentido, algo que             
traga resposta para as pessoas, seja para pesquisadores ou comunidade. Além disso,            
a Tutora ficou responsável de enviar um modelo de projeto macro para que o grupo               
consiga visualizar a construção de um projeto macro sobre traumatismos dentários.           
Nesse sentido, as petianas Camila, Hanna e Eduarda estão responsáveis por estudar            
melhor o tema.  

 
18. Horário da Próxima Reunião: a próxima reunião será no dia 22/03 às 16:00             
horas. 
 
19. Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Gi K.; Eduarda / Rafaela;          
Carol. 
 
 
Encaminhamentos: 
 

● Projeto Gestantes; 
● Projeto COVID; 
● Projeto Feira de Profissões; 
● Projeto Odontologia do Esporte; 
● IGTV Abril; 
● Atualiza-PET DTMs; 
● Edital FIEX; 

 
Registro Reunião Administrativa (15/03): 
 



 

 


